

24Jam

Langkah Proaktif Tingkatkan Pelayanan Masyarakat, Kakanwil Tejo Sampaikan Kepada Pegawai Untuk Lakukan Improvisasi Kebaikan

Dheny Window - BLORA.24JAM.CO.ID

Dec 6, 2023 - 13:57



SEMARANG - Kebaikan yang terus menerus dimunculkan akan menjadi salah satu pemicu yang merubah wajah lingkungan sekitar menjadi lebih baik. Hal ini menjadi pesan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah Tejo Harwanto saat memimpin apel pagi, Selasa (05/12).

Tejo berharap seluruh pegawai mampu mengimprovisasikan kebaikan masing-masing sehingga bisa membangun Kemenkumham Jateng yang lebih berkarakter.

"Saya ingin kita semua improvisasi kebaikan kita, itu bisa dilihat dari perilaku kita, senyum salam sapa, bertutur kata yang baik," ajak Kakanwil.

"Cobalah kita merubah perilaku negatif menjadi positif, yang membahagiakan, yang menimbulkan kecerahan,"

"(Lalu) mari kita sama-sama membangun Kanwil Kemenkumham Jateng sesuai dengan kemampuan dan karakter kita masing-masing, dengan itu bisa memperkaya pelayanan (kita) kepada masyarakat," lanjut Tejo.

Ia juga mengimbau ke seluruh peserta apel agar senantiasa menjalankan tugas sesuai dengan yang telah diamanatkan, contoh kecilnya adalah mengikuti apel pagi.

"Kewajiban kita untuk mengikuti apel merupakan suatu penilaian kinerja. Saya sampaikan kemuliaan itu karena attitude, sikap, dan perilaku,"

"Jika skill pengetahuan bagus tapi attitude buruk, tunggulah kehancurannya," ujarnya.

Hal itu disampaikannya karena setiap manusia pasti memiliki sisi baik dan sisi buruk. Untuk itulah, kata Tejo, setiap hari Kamis diadakan "santapan rohani" bagi pegawai khususnya muslim di Masjid Al-Hikmah.

Ini dimaksudkan untuk menyegarkan kesehatan batin sehingga memberikan dampak positif bagi kesehatan tubuh dan pikiran. Sebagaimana yang disampaikan oleh dr. Andriana yang menjadi pegawai pemberi masukan pada pagi ini.

"Jaga (kesehatan) dengan makan bergizi dan olahraga teratur sesuai dengan usia dan batas tubuh masing-masing, serta kesehatan rohani dan kalau dimungkinkan berekreasi,"

"Ini menjadi motivasi bagi kita untuk menjaga kesehatan dan imunitas bagi kita dan keluarga," tutur dr. Nina sapaan akrabnya.

Gelaran apel pagi hari ini diikuti oleh Pimti Pratama, Pejabat Administrator dan Pengawas, Pejabat Fungsional dan Pelaksana, serta PPNPN dan Mahasiswa